

## 入学式 1年生の元気でかわいらしい笑顔があふれる式でした

4月7日(木)、ご家族の皆様笑顔とあたたかい雰囲気に見守られ、66名のお子さんが本校の1年生として入学しました。少し緊張しながらも堂々と入場してきた1年生。そのかわいらしさとかっこよさに、会場はお祝いの拍手で包まれました。1年生の担任の先生に名前を読み上げてもらうたびに、元気に「はいっ。」と返事をした子供たち。少し大きな制服に身を包み、背筋を伸ばし立ち並ぶ姿は、もう立派な小学生としての自信を感じることができました。



入学式の翌日から、さっそく6年生のお兄さん・お姉さんが朝の様子を見守りながらお世話をしてくれました。自分たちでお世話をしなければ…と考えて行動した6年生も最高学年として大変立派でした。

入学から3週間が過ぎ、自分たちでできることも増えてきました。朝の仕度を済ませ、その日一日の学習へ意欲を高めている様子もみられます。国語や算数の勉強を始めたり、学校探検をしたり、休み時間に遊んだりとだんだんと学校生活に慣れて元気に活動している様子が様々なところで見られるようになりました。

今後、1年生と2年生以上のお兄さん・お姉さんたちがお互いに「よろしくね。」と挨拶を交わす「対面式」が行われます。今年度も対面式は、感染症予防のため、全学年で集まることはできませんが、上級生の側が1学年ずつ日にちを設定し、対面していく予定です。

今後もスポーツ祭の取組などで、上級生との関わりを深めながら、本校の一員として自信をもってすごしていくことができるよう、私たち全職員で支援してまいります。



### 下校時の安全のために



今年度より、自力登校が再開されました。保護者の皆様におかれましては、この取組にご理解とご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。

久しぶりのバス・徒歩による登下校で地域の方からご意見をいただくこともございます。学校としてもバスの乗車の仕方や狭いほどの歩き方などについて、子供たち自身にどうすべきかを考えることができるよう、指導を継続してまいります。ぜひ、ご家庭でもバスの乗り方や歩道の歩き方についてご指導いただくとともに、3年生以上につきましては、時間に余裕があり、都合がつく場合には混雑を回避するバスの変更をお願いいたします。

### ホームページの更新に関わって～写真掲載のお知らせ～

学校ホームページでは、今年度も学校通信や行事予定等をお知らせしてまいります。加えて今年度は、子供たちの学校生活やPTA活動の様子も写真を交えながら本校の活動を幅広く発信していきたいと考えます。それに関わり、お子さんの写真が掲載されることがございます。お子さんの写真掲載に関わって差し支えがございましたら、学校までご連絡ください。ホームページはGW明け以降に随時更新していく予定です。

### スポーツ祭の取組が始まっています

今年度のスポーツ祭の取組が始まりました。今年度は万全の感染予防対策を整え、**午前開催とし、保護者観覧は人数制限は行いません。ただし、シートを敷かず立ち見とし、声を出さず観覧いただく形を考えております。**詳しくは後ほど「学校行事部だより」等でお知らせいたします。

### 教育相談が始まります

5月6日(金)～13日(金)の期間に教育相談を実施いたします。お子さんのご家庭や学校での様子等を中心に担任と保護者の皆様で情報を共有し、お子さんの成長へとつなげてまいりたいと思います。お忙しいとは存じますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。なお、ご都合がつかなくなった場合は、学校までご連絡ください。